

DECLARACIONES DEL CAPITAN GENERAL DE CANARIAS

«EL EJERCITO ESTA DETRAS DE LAS FUERZAS DE ORDEN PUBLICO»

LAS PALMAS, 17 (CIFRA). «El Ejército está detrás de las fuerzas de orden público y, si es preciso, delante», afirma el capitán general de Canarias, don Mateo Prada, en unas declaraciones publicadas en el periódico «El Eco de Canarias».

El general Prada refiriéndose a los acontecimientos e incidentes de la semana en Las Palmas y Tenerife, dijo: «La situación no ha estado tan al "rojo vivo" como se cree, porque ésta es una más de las creadas por quienes tienen por oficio la subversión y el terrorismo.»

El capitán general que hoy concluye su primera visita

oficial a Las Palmas para inspeccionar las distintas guardias de Tierra, Mar y Aire, ha agregado que «la calle es de todos y no podemos permitir que la jungla se apodere de ella». Luego, se ha definido como pacifista, «pero entiendo que estas situaciones hay que resolverlas con autoridad y justicia».

El general Prada ha hecho finalmente un «llamamiento a la serenidad, buscando soluciones en el diálogo». Sobre las reivindicaciones que desde Argel hace continuamente Antonio Cubillo, máximo dirigente del M.P.A.I.A.C., ha dicho que «reivindicar actos criminales es de locos».